

Ensayo acerca de la pandemia del Covid-19

Mucho se comenta acerca de la pandemia Covid 19, hecho que no se veía desde hace casi 100 años, sin embargo, es importante cumplir con todas las recomendaciones de la organizaciones de la salud con el fin de evitar ser víctimas de este virus que de no cuidarse puede ser mortal.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha declarado oficialmente el coronavirus SARS-CoV-2, responsable de la enfermedad Covid-19, como una pandemia.

Pasar de epidemia a pandemia no significa que la enfermedad sea más grave, sino que se extiende rápidamente en diferentes países y al mismo tiempo. Como consecuencia, es más difícil luchar contra la enfermedad porque hay varios focos que controlar.

Hasta ahora, China era el principal foco de infección del virus, que se había propagado a otros países en casos aislados. Pero en las últimas semanas el número de contagios en territorio chino se ha reducido y el gobierno asegura que la epidemia está controlada.

En cambio, el contagio se ha disparado en otros continentes. Según el mapa de seguimiento a tiempo real de la Universidad Johns Hopkins, ya se han detectado más de un millón de casos en todo el mundo.

La epidemia Covid-19 se ha extendido a más de 100 países y ahora el gran foco de infección se centra en Europa, especialmente en Italia y España (que ya superan el número de muertes en China), y en Estados Unidos.

Frenar el virus es cosa de todos

Una de las mayores preocupaciones es que el coronavirus SARS-CoV-2 se extiende a gran velocidad. Por eso, como todavía no se ha descubierto una vacuna para prevenir el contagio, lo más importante es tomar medidas para frenar su propagación.